

Communiqué de presse du 20 janvier 2021

Erste Saisonniederlage für Sarah De Nutte und T.T. St. Quentin

Unsere Nationalspieler im Ausland

Sarah De Nutte musste sich gestern Abend mit ihrem französischen Verein T.T. St Quentin dem Tabellenzweiten aus Saint-Denis mit 0-3 geschlagen geben und somit ihre erste Saisonniederlage einstecken.

Die Mannschaft aus Saint-Denis, welche zu den Topfavoriten bei der Vergabe des Meistertitels zählt, verfügt mit Barbora Balazova (FFTT 4), der Monegassin Xiaoxin Yang (FFTT 6) sowie mit der jungen und hochtalentierten Prithika Pavade (FFTT 39) über eine sehr spielstarke Mannschaft.

So brachte Balazova im Duell der beiden Spitzenspielerinnen mit einem 3-1-Erfolg über die Russin Polina Mikhailova (FFTT 2) ihre Farben mit 1-0 in Führung.

Im zweiten Einzel zeigte Sarah De Nutte (FFTT 26) gegen die favorisierte Xiaoxin Yang (FFTT 6) eine starke Leistung, konnte die Partie über weite Strecken offen gestalten, musste die Monegassin aber nach 1-1 auf 1-3 davonziehen lassen.

Auch im dritten Einzel des Abends konnte sich die Spielerin von Saint-Denis, Prithida Pavade mit 3-1 gegen Andreea Dragoman (FFTT 54) durchsetzen und stellte den 3-0-Mannschaftserfolg für Saint-Denis sicher.

T.T. St. Quentin verbleibt vorübergehend mit einem Punkt Vorsprung an der Tabellenspitze vor Saint-Denis, welche allerdings ein Spiel weniger ausgetragen haben.

Das nächste Spiel für die Mannschaft von Sarah De Nutte steht am 31. Januar gegen den französischen Meister von 2019, Etival Clairefontaine an.

PRO Dames

Montag, 19.01.2021

T.T ST QUENTIN 1	- SAINT-DENIS	0 - 3
De Nutte Sarah (LUX, FFTT 26)	- Xiaoxin Yang (MON, FFTT 6)	1 - 3 -7, 10, -5, -8

